

# REMERCIEMENTS

Votre présence, vos nombreux témoignages de sympathie, d'affection et de soutien, vos prières, vos dons et tous vos signes d'amitié lors du décès de

## **Monsieur Jean ROSSIER**

«dit Jeannot»

nous ont profondément touchés.

Nous vous remercions très chaleureusement de nous avoir entourés et réconfortés dans ces moments de grande tristesse. Un merci particulier aux différents services du CHUV à Lausanne, au Docteur Luc Avigdor à Morges ainsi qu'aux pompes funèbres Gaillard & Pittet SA.

La messe de trentième sera célébrée en l'Eglise catholique de Morges, le samedi 29 juin 2019, à 18 heures.

